

Merville-Franceville - De l'or chez les archers de Saint-Georges -

Ouest-France - lundi 11 février 2019



Des médaillés heureux.

La compagnie Saint Georges de Merville-Franceville, association de tir à l'arc dirigée par Dominique Ecolivet, compte 50 tireurs parmi lesquels un groupe d'acharnés qui réussit plutôt bien. Lors du dernier concours départemental, à Courseulles, Loonaëlle Niard, 10 ans, qui pratique en arc nu et sans viseur, au club depuis deux ans, s'est distinguée en emportant la médaille d'or, tout comme Marie Pérégrain, dans le groupe depuis quatre ans, qui tire à l'arc classique en senior 1. Isabelle Friedrich, senior 2, à la compagnie depuis douze ans, emporte la médaille d'argent. Chez les messieurs, c'est Michaël Allix qui a remporté la médaille d'argent pour sa première participation à ce type d'épreuve. Il exerce ce loisir depuis deux ans.

Dominique Ecolivet souligne que le groupe peut s'entraîner tous les soirs au gymnase local. Un atout supplémentaire pour glaner des résultats.